

Una Amiga de la Hija del  
General Colocó la Bomba

# ASESINARON AL JEFE DE LA POLICIA ARGENTINA

## CERCO A BUENOS AIRES DESPUES DEL ATENTADO

**BUENOS Aires, Jun. 18 (UPI).**— El jefe de la policía federal, general Cesáreo Cardozo, murió esta madrugada víctima de una bomba de alto poder explosivo que estalló en su residencia y su esposa e hija resultaron heridas, según informó la policía. De inmediato la policía clausuró todas las salidas de la capital federal.

El general Cardozo dejó de existir poco después que lo trasladaron a un hospital militar, donde llegó con graves heridas. Fuerzas policiales militares iniciaron de inmediato la búsqueda de los terroristas, que se cree serían guerrilleros izquierdistas.

Las calles bonaerenses despertaron en la madrugada con el plular de las sirenas de los

*Cont. otros, reade Asesinaron...*

**BUENOS Aires, Jun. 18 (AFP).**— Una joven amiga de la hija del general Cesáreo Angel Cardozo, habría sido la autora del atentado que costó esta madrugada la vida a este jefe de la policía federal, según trascendió en fuentes informadas.

Esta, que contaba con la estima de la familia Cardozo, y cuyo nombre no se suministró, habría sido detenida.

Por otra parte trascendió que a raíz de la

SIGUE EN LA PAGINA DOS

*Cont. 2...*

JUN. 18 1976

ES (DIARIO DE LA TARDE)

### Asesinaron...

vehículos policiales que se desplazaron por diversos barrios de la capital en busca de los autores del ataque. En la tarea se les unieron algunos helicópteros.

La bomba estalló aparentemente a la una de la mañana, aunque la policía se limitó a informar el deceso de Cardozo, sin dar mayores detalles.

Cardozo fue nombrado jefe de la policía federal poco después que las fuerzas armadas derrocaron el 24 de marzo a la presidenta María Estela Martínez de Perón.

#### ES EL SEGUNDO JEFE POLICIAL ASESINADO

Fue el segundo jefe policial asesinado en los últimos dos años. El grupo guerrillero Montoneros mató el primero de noviembre de

reactivación de la acción guerrillera especialmente contra jefes superiores de las fuerzas armadas, los altos mandos militares habrían analizado la implantación del "estado policial".

Las fuentes no aclararon en qué consistía el "estado policial".

El atentado que costó la vida al general Cardozo, se perpetró esta madrugada en su domicilio, ubicado en el elegante barrio de Belgrano, en el extremo norte de esta

VIENE DE LA PAGINA UNO

1974 a Alberto Villar, que también era jefe de la policía federal, colocando una bomba con control remoto en su yate.

El sucesor de Villar, Luis Margaride, escapó a un intento de asesinato cuando estalló un camión con explosivos en los momentos en que pasaba en su automóvil. Uno de los guardias que lo custodiaban en motocicletas murió y otros dos resultaron heridos.

El subjefe de la policía, Horacio Rojas, fue muerto por una granada de mano y una ráfaga de ametralladora cuando se dirigía a su casa el 24 de octubre de 1975.

Un comunicado militar informó anoche que fuerzas del ejército dieron muerte en Bahía Blanca, 700 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, a seis guerrilleros del marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) cuando les fueron exigidos sus documentos de identidad.

capital, y al parecer se produjo a raíz de la explosión de una bomba que había sido colocada en el ascensor que conduce al departamento del desaparecido militar.

La bomba, se indicó, habría sido accionada mediante control remoto.

En ese hecho resultaron heridas la esposa de Cardozo, Susana Beatriz Rivas Eproa, una de sus hijas y la madre del general.